

# Acción armada es expansiva a C.A.

"La lucha armada en todas sus formas del FPL no se circunscribe sólo a El Salvador, está dedicada a todos los países del istmo", escribe un editorial del diario "La Nación", de San José, Costa Rica.

Transcribe el editorialista parte de un boletín de las FPL en las que se define la situación de Costa Rica dentro de las estrategias globales de Centroamérica.

Parte del documento de las FPL que da a conocer "La Nación", dice: "Otro elemento importante, es que, tanto en El Salvador como en el resto de Centro América las "Fuerzas Populares de Liberación"

rompen con las concepciones localistas y lanzan la línea político-militar de guerra del pueblo a nivel centroamericano, mostrando la necesidad de impulsar y coordinar la creación de la guerrilla en los demás países del área en indisoluble vinculación con los otros medios de lucha popular para llegar a constituir el ejército centroamericano popular".

Lo anterior se fundamenta en términos dados a conocer por otra publicación de las mismas FPL, así: "por que las aspiraciones populares y revolucionarias son en esencia las mismas para todos los

Pasa a la página 47



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

**CORDIALIDAD.** San Miguel. La Reina del Carnaval de San Miguel, de 1981, señorita Guadalupe de la Paz Escobar Lazo, (izquierda), es felicitada por la cónsul general de Honduras en nuestro país, doña María Barahona Henríquez. Se expresaron palabras de cordialidad y simpatía, en los actos en esta ciudad.

## Sólo la Junta podrá reestructurar el CCE

Será la Junta Revolucionaria de Gobierno la que debe reestructurar al actual Consejo Central de Elecciones, dice comunicado de dicho organismo. En el mismo comunicado exponen su posición frente a los acuerdos tomados por los representantes de los partidos: PCN, AD, PPS, POP, ARENA y PDC en el foro interpartidario que se realiza en la Asamblea Legislativa, para conocer los

anteproyectos de Ley Electoral y de Constitución de Partidos Políticos.

Los acuerdos del CCE, dados a conocer ayer tarde, dicen:

"Posición del Consejo Central de Elecciones frente a los acuerdos tomados por el Foro Político.

### Primer Acuerdo:

"Que es necesaria la Pasa a la página 39

## Muere anciano de 87 años al que arrolló camión

A consecuencia de los golpes sufridos al ser arrollado por el camión placas C-64709, falleció el peatón Dámaso Valencia, de 87 años, informaron las autoridades de Nueva San Salvador.

De acuerdo a los datos oficiales, el accidente en que pereció Valencia, se produjo en la carretera que conduce al cantón Valle Nuevo, jurisdicción de San Juan Opico, cuando el motorista del camión mencionado que no fuera identificado, se cargó de demasiado a la derecha en forma imprudente, provocando golpes de gravedad en todo el cuerpo al peatón.

Con la urgencia del caso Pasa a la página 22

## Nuevo embajador coreano entrega sus credenciales

El señor Hae-Yung Chun, nuevo embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Corea en nuestro país, presentó ayer, en Casa Presidencial, sus cartas credenciales a la Junta Revolucionaria de Gobierno, integrada por el ingeniero José Napoleón Duarte, presidente; coronel e ingeniero Jaime Abdul Gutiérrez, vicepresidente, y los doctores José Antonio Morales Ehrlich y José Ramón Avalos Navarrete.

La ceremonia tuvo lugar a las 10:30 horas y el culto diplomático ingresó Pasa a la página 46



**NUOVO EMBAJADOR COREANO.** El Sr. Hae-Yung Chun, nuevo embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Corea en nuestro país, presentó ayer sus cartas credenciales a la Junta Revolucionaria de Gobierno, en Casa Presidencial. De izquierda a derecha: embajador Chun, presidente Ing. José Napoleón Duarte, vicepresidente Cnel.

e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, Dres. José Antonio Morales Ehrlich y José Ramón Avalos Navarrete. Estuvieron presentes el vicecanciller Dr. Alejandro Gómez Vides, funcionarios de la Cancillería y del Estado Mayor Presidencial y miembros de la Embajada coreana, cuya sede está en Guatemala.



—Foto de LA PRENSA, por Grande.

**DONATIVO.** Un lote de galones de pintura, donó el Club de Leones Miramonte al Centro de Parálisis Cerebral, de esta capital, para que pueda ser empleada en la pinta del local

de dicha institución. La entrega la efectuó el presidente del club, Sr. José Ramos Méndez y la recibió la economá del centro, Sra. Paula Flores de Pacas.

# Sigue trabajo de partidos sobre ley

Ayer por la tarde reanudó su trabajo la Comisión de Partidos Políticos que elabora un Ante Proyecto de Ley Electoral, que discutirá esta misma semana el Foro Político en la Asamblea Legislativa.

Los miembros de la Comisión, se dijo, descansaron ayer por la mañana luego de trabajar desde el viernes hasta el domingo en horas de la noche, discutiendo y redactando la Ley que propondrá el Consejo Central de Elecciones a la Junta Revolucionaria de Gobierno.

La misma Comisión conoce y elaborará la Ley de Constitución de Partidos Políticos. Dicha Comisión está integrada así:

### De San Miguel

## Matan a menor en la puerta de su casa

(San Miguel). El cadáver de un menor de 12 años, reconoció el juez de Paz de esta ciudad, en su casa de habitación de la colonia "14 de Julio", ayer en la mañana.

De acuerdo con el informe, el joven Carlos Humberto Romero Guevara, estudiante de tercer grado de una escuela urbana mixta de San Miguel, presentada lesiones de bala.

El menor fue herido con arma de fuego, cuando se encontraba sentado en la puerta principal de su casa, lugar a donde llegaron varios desconocidos, se

bajaron de un vehículo, y le hicieron los disparos.

Los familiares del menor, piden a las autoridades investigar el hecho, a fin de determinar la identidad de los autores de este delito.

### Eligen reina de carnaval

(San Miguel). La señorita Guadalupe de la Paz Escobar Lazo, fue electa el sábado anterior, Reina de la Paz y del Carnaval de San Miguel.

Obtuvo el triunfo entre once candidatas de las diversas Pasa a la página 47



**PRESIDE.** El presidente del CCE, Dr. Jorge Bustamante, preside las sesiones del Foro Interpartidario que se realiza en la Asamblea Legislativa, para discutir los anteproyectos de Ley Electoral y de Partidos Políticos.

### De Santa Ana

## Señora golpeada y su hija muere en choque

(Santa Ana). La señora Milagro Díaz, de 28 años, y su hija, Alma Verónica Díaz Tobar, de 4 años, recibieron golpes en un accidente de tránsito y fueron internadas en un centro hospitalario, donde murió la niña, se informó ayer.

mo. Las víctimas ingresaron al Hospital San Juan de Dios, el domingo en la noche. El cadáver de la niña fue reconocido ayer en la mañana.

### Muere trabajador

(Santa Ana) El trabajador municipal, Juan José Orellana Torres, murió a consecuencia del estado de gravedad en que se encontraba, luego de lesiones que sufrió hace tres años en las cercanías del cantón Cutumay Camones.

Orellana Torres, de 35 años, Pasa a la página 9



**ESFUERZOS.** El representante demócrata cristiano, Dr. Pablo Mauricio Alvergue, ha dado a conocer en el Foro Político los esfuerzos de su partido por democratizar al país y llevar a elecciones libres.